



Championnat Futsal

publié le 29/01/2015

" Certains élèves licenciés à l'Association Sportive du Collège ont décidé cette année de participer au championnat UNSS de Futsal.

A l'issue de la première période de compétition opposant les Collèges du SUD Charente, les Benjamins s'inclinent aux portes de la qualification en terminant 3ème du championnat.

Les filles, quant à elles, se sont brillamment qualifiées pour les finales départementales en finissant premières du championnat district SUD Charente. Puisse la suite s'avérer aussi heureuse pour les filles, les choses sérieuses commencent !

Bravo à ces élèves représentant le Collège sur les terrains de sport avec enthousiasme et exemplarité !!!"

